



Justicia Social

La riqueza ha de ser para el Estado, porque si a éste le quitamos la riqueza y nos repartimos alegremente las ganancias producidas ¿con qué derecho pediremos luego al propio Estado que atienda a las viudas y a los huérfanos de los que murieron en las trincheras? Y si le quitamos al Estado la riqueza y nos la repartimos, ¿cómo podrá el Estado atender a las necesidades de la guerra?
(González Peña)

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U.G. T.

III Época - Año VII - Mahón, lunes 23 de Agosto de 1937 - Núm. 387

CAMINO DE LA UNIDAD

Los partidos Socialista y Comunista, han firmado un pacto de colaboración mútua

¿Quiénes somos nosotros? (1)

Por A. DOMINGUEZ

Desde el punto de vista de la facción, nosotros somos los rojos, los internacionalistas antipatriotas. Bien: aceptamos eso de internacionalistas porque nuestro espíritu emancipado de prejuicios ancestrales, nos hace sentir hermanos de los seres humanos del otro lado de las fronteras; pero lo que no podemos aceptar de ninguna forma es el mote de antipatriotas. Eso no. ¿Quiénes han dejado invadir el suelo español por divisiones extranjeras que asolan al país? Ellos, los que nos acusan de antipatriotismo. ¿Quiénes han convertido a Madrid en un informe montón de escombros y han arrasado ciudades y pueblos indefensos de Euzkadí, ametrallando despiadadamente a mujeres, niños y ancianos? No hemos sido precisamente nosotros, sino que han sido los que, por paradoja, se autotitulan nacionales.

Un juez imparcial es indudable que fallaría así: Huestes franquistas; tralalores y mercaderes de la Patria.

Ejército Popular; puntal firme de la independencia de España.

¿Quiénes son, pues, los antipatriotas...? Filosofía de la paradoja.

Bueno: imaginémosnos por un momento que el cabeceña Franco triunfase. ¿Qué pasaría? España dejaría de ser España para convertirse en colonia de Italia y Alemania. Y entonces esos mismos que un día se sublevaron en contra del Gobierno legítimo, más tarde tendrían que sublevarse contra sus amos extranjeros!

Pues al fin y al cabo son españoles y al sentir su conciencia pisoteada, de las profundidades de su subconsciente saldría remorrido y atormentador el sentimiento patriótico.

Y se habría realizado la filosofía paradójica en las mentes tenebrosas de unos generales de corazón embotado.

Pero hay una fuerza que se opone a que la aspiración de Franco llegue a ser una realidad. Esa fuerza es el Ejército del Pueblo que no le falta organización, ni buenos mandos que sabrán conducirlo a la victoria.

¿En dónde están aquellas milicias ingenuas, llenas de fervor, pero faltas de la más elemental organización, disciplina militar y mal armadas, que tenían la ilusión—bella ilusión, pero poco práctica—que con heroicidad y cantos de triunfo, se ganaba una guerra y se reducía un ejército fuerte y bien armado? El recuerdo de ellos queda. Pues aquellas primitivas columnas de partidos y organizaciones sindicales, se han transformado en brigadas y divisiones; en verdaderos cuadros militares que obedecen a voces de mando y a cuyo frente tienen un hombre que ante el mundo es un símbolo: Indalecio Prieto.

Apología de Menorca

Menorca, isla de tradición democrática en esencia y potencia, que perdida en la inmensidad azul mediterránea, ofrece el asombro admirativo de todo el orbe por su gesta sublime.

Isla pequeña, pelada, pero de recia envergadura moral; de fuerte consciencia colectiva que sabe imponerse el sello de la abnegación y el sacrificio.

Peñasco de grandes contrastes. Por un lado, había una nobleza y un clero certilmente cerrados a toda innovación y progreso; por otro, una muchedumbre sin trabajo que iba muriéndose por consunción ante el triste y monótono panorama de fértiles campos convertidos en paramales por la voluntad omnívota de los señores feudales. Pero esa muchedumbre no era esclava, ni jamás bajó la cerviz. El poder material pertenecía a los bien nacidos de noble cuna, pero el moral residía en el corazón y mente de los hambrientos de pan, de justicia y cultura.

Por ser la única isla leal, eres el orgullo de la España antifascista y la indignación de la España fascista. Procura ser siempre digna de ambas.

(1) Este trabajo, juntamente con otro del poeta / gustin Liz, fue premiado en el certamen literario que en Ciudadela se celebró en conmemoración del 19 de Julio.



VALENCIA 21.—El texto del parte facilitado a las 24 horas por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

Ayer de madrugada se ocuparon por sorpresa importantes posiciones al enemigo en la parte derecha del Tajo, a la altura del Vado de Salmerón. Se hicieron tres prisioneros con armamento y tres paisanos. Evadidos del campo faccioso: 2.

EJERCITO DEL ESTE

Nuestras tropas, a consecuencia de un violento ataque enemigo fuertemente apoyado por artillería, se han visto obligadas a abandonar la posición de Punta Calvario.

En la dirección de Zaragoza no han dejado de oírse explosiones y fuego de ametralladora, lo cual parece demostrar que persisten las luchas entre los rebeldes.

EJERCITO DEL NORTE

Santander: La actividad enemiga ha sido muy intensa. Los rebeldes ocuparon Vega de Paz, pero cuantos intentos realizaron para conquistar Otadena y Bárcena de Pié de Concha, fracasaron repetidamente. El enemigo tuvo un número extraordinario de bajas.

La presión más acentuada de los facciosos se dirige contra la línea Selaya-Pisueña.

Por declaraciones de un sargento italiano prisionero, se sabe que en este frente actúan, a más de fuerzas españolas y moras, cuatro divisiones regulares italianas completas.

León: Cañoneo contra Peñalba. Un intento de ataque enemigo sobre la posición de Tolibia en el sector de El Pontón, fué rechazado brillantemente.

Asturias: Ligeros tiroteos sobre La Tenderina y Monjova.

EJERCITO DEL SUR

Hacia el interior del Pueblo de Orjiba, se oyó ayer fuerte tiroteo y descargas cerradas, ignorándose las causas.

Se han presentado a nuestras filas seis evadidos, tres de ellos con armamento y munición.

SUR TAJO

La artillería enemiga ha disparado sobre nuestras posiciones del sector de Don Benito comprendido entre la estación de Olivar y este pueblo.

En otros sectores fuego de fusil y ametralladora. La artillería propia obstaculizó el paso de trenes entre Talavera a Madrid.

Evadidos del campo rebelde: cinco soldados con armamento y dos paisanos.

TERUEL

Las fuerzas que guarnecen la posición del Pico del Zorro, ante la intensidad del ataque enemigo y tras una tenaz resistencia que duró varias horas, se vieron obligadas a replegarse a Olla Quemada, donde se hicieron fuertes, repeliendo nuevas agresiones.

Fuerzas propias de Javaloya realizaron un reconocimiento hasta las proximidades de Valdecuenca.

Una interesante nota del Gobierno de la República

Valencia.—El Gobierno ha dado a la publicidad una nota de protesta por los torpedeamientos de los buques españoles por la escuadra italiana, hechos realizados con todo descaro. Dice dicha nota que quienes abrigándose asimismo títulos de custodiadores de la paz europea, no han producido ante la gravedad de estos hechos la más leve protesta, ni aún en los despachos de las cancillerías. Para que la actividad diplomática resurja, será menester nuestra reclamación que como todas las que hemos formulado, escritas cada día con mayor excepticismo, sufrirá exámenes y discusiones para terminar prisionera en el archivo de la indiferencia, en tanto que los navíos italianos renuevan sus proezas criminales.

No son admisibles contemporizaciones. Si acudimos a la sensibilidad de los pueblos, es justamente porque tenemos poca confianza en los trabajos diplomáticos. Todos cuantos ella abordó han sido para lesionar la justicia y dañar los derechos con el silencio ante lo inicuo de los atropellos realizados por los buques italianos.

Termina la nota diciendo: «Nos pierde, el tener mucha razón y pocos navíos de guerra». (Febus).

Se ha firmado un pacto entre socialistas y comunistas

Valencia.—Ayer se firmó un pacto entre los partidos comunista y socialista españoles. Este acuerdo que significa de hecho la fusión de los dos citados partidos, ha sido objeto de largas negociaciones. Dicho pacto estipula que los dos partidos deben luchar con toda su energía contra los enemigos de los Soviets.

LA SITUACION INTERNA EN EL CAMPO REBELDE

Como se engaña a las tropas

Bilbao.—No se sabe con qué objeto la Comandancia Militar de Bilbao ha ordenado la urgente presentación de todos los individuos que estén retirados del Ejército, sea por la causa que fuere.

Circula el rumor de que se trata de escoger dentro de estos retirados, los hombres todavía útiles que puedan ser reintegrados al servicio activo, ya que las tropas se quejan constantemente de estar mandadas por oficiales italianos y alemanes.

Aunque éstos de hecho siguen dirigiendo unidades militares, se quiere cubrir el expediente haciendo figurar nominalmente a dichos retirados que se pretende rehabilitar.

Los cuentacorrentistas zaragozanos no pueden disponer de su dinero

Zaragoza.—En virtud de los escándalos y protestas que se producen diariamente en los Bancos de la capital zaragozana porque no se deja disponer del dinero de su propiedad, el gobernador militar ha dictado un bando en el que dice que todos están obligados a cumplir el decreto número 156, dictado por el traidor Franco, en el que dispone que nadie podrá sacar un céntimo de sus cuentacorrentistas en los Bancos y Cajas de Ahorros sin el informe previo de cierto organismo que pomposamente se titula Junta Nacional de Extracción de Fondos, a la que el buen humor zaragozano llama con toda gracia «La Ganzúa».

Un nuevo truco para incautarse de los bienes ajenos

Huelva.—Las autoridades fascistas no desperdician ocasión ni precedentes para apoderarse de lo ajeno contra la voluntad de sus dueños.

Ahora han iniciado el truco de incautarse de cuantos bienes pertenecen a los que ellos llaman actividades marxistas o rebeldes, calificativos que vienen dando a cuantas personas decentes subsisten en la provincia.

Visita desagradable para los falangistas malagueños

Málaga.—Con objeto de congraciarse con los fascistas, han visitado al gobernador general de Málaga, García Altella, el obispo de dicha provincia y la duquesa de Nájera, cuyas simpatías con los tradicionalistas son bien conocidas en la ciudad.

Los falangistas no han ocultado su descontento hacia el obispo y la duquesa. La visita de éstos ha tenido por objeto ceder al gobernador para atenciones de la campaña, dos hermosas fincas que poseen.

Los heroicos guerrilleros de las serranías de Huelva

Sevilla.—Constantemente se reciben noticias de la heroica conducta de los guerrilleros que luchan contra los asesinos fascistas en las serranías de Huelva, registrándose actos de verdadero heroísmo.

El «cuba» de Queipo de Llano, convencido de su impotencia para dominar a los valientes guerrilleros de la sierra, ha dictado órdenes draconianas para su exterminio y ha nombrado delegado suyo en dicha zona con la máxima autoridad militar, al teniente coronel de Infantería Fermín Hidalgo Ambrosio.

Ataque rebelde rechazado en el sector Centro

Madrid.—El ataque que los rebeldes iniciaron ayer sobre las posiciones republicanas de Villanueva del Pardillo, tiende por objeto la rectificación de sus líneas en este sector.

Durante dos horas los facciosos se esforzaron en romper nuestra resistencia, pero todos sus ataques fueron energicamente rechazados.

Villanueva del Pardillo marca el Nordeste del frente del Guadarrama donde desarrolláronse los últimos combates; nuestras trincheras se encuentran al Sur de dicho pueblo.

La labor de nuestra flota

Valencia.—Varias unidades de la flota republicana han efectuado reconocimientos muy intensos en el Cantábrico. Nuestros navíos descubrieron muy pronto al buque pirata «Júpiter» y otros varios.

Después de haberse cambiado varios cañonazos con la flota republicana, los buques rebeldes huyeron. La aviación leal cooperó con la flota naval, impidiendo al «Cervera» acudir en socorro del «Júpiter».

De esta forma, la entrada al puerto de Musel queda libre. Varios buques ingleses han entrado en el curso de la jornada y descargaron un total de 26.000 toneladas de viveres. Uno de dichos buques era portador de un cargamento completo de viveres ofrecido por los mineros ingleses a los asturianos.

Descubrimiento de armas y valores

Barcelona.—En una nota facilitada a la prensa por el Comisario General de Orden Público ha comunicado lo siguiente:

En una fábrica de ladrillos situada cerca del cementerio de Hospitalet, la Policía ha descubierto una cantidad considerable de armas, bombas y varias cajas de dinamita, así como 6 millones de pesetas en valores.

PARTIDO SOCIALISTA
Agrupación de Mahón
CAMPAÑA DE PROPAGANDA

El sábado celebróse en Ciudadela el anunciado mitin de propaganda socialista en el que tomaron parte Ángel Muerza, Antonio Gomila y Ferretjans, los cuales fueron muy aplaudidos.

Un batallón compuesto por evadidos del campo rebelde, ocupa un subsector republicano

Madrid.—Un batallón compuesto por evadidos del campo rebelde, ha ocupado un subsector republicano que une la Casa de Campo con las posiciones de vanguardia de Carabanchel.

Entre estos soldados no hay más que antiguos falangistas y requetés, pasados al campo leal en vista de la traición de Franco dejando invadir España por tropas extranjeras. Hay igualmente hombres pertenecientes a la burguesía de las provincias rebeldes que no habían sido molestados en nada, pero que lo abandonaron todo antes que admitir el mando alemán e italiano.

Nuestros soldados se batan con el mismo valor que cualquiera de las otras unidades del Ejército del pueblo, ha declarado al corresponsal de la agencia España, un oficial de dicho batallón, uno de los pocos hombres que no es evadido en dicha ciudad.

Su lealtad no puede ponerse en duda. Puedo dar un ejemplo. Un día de las trincheras enemigas los rebeldes imitando la propaganda republicana, se dirigieron por mediación de un altavoz, a nuestros soldados. Estos no dijeron palabra. Pero cuando el orador rebelde declaró al terminar: «Pasaos a nuestras líneas. Encontrareis todo lo que queráis», una voz se elevó de repente de nuestras líneas. «¿Sabeis a quién habláis? Somos evadidos de nuestro campo y sabemos todos a qué atenernos». Desde entonces ninguna tentativa más de propaganda ha sido hecha por el enemigo en este sector.

La lucha en los sectores santanderinos

Santander.—La jornada de hoy ha sido tan intensa como en días anteriores.

La artillería rebelde funcionó durante todo el día, por la parte de Reinosas.

Los italianos intentaron una incursión hacia nuestras líneas y cuando se vieron cerca, nuestros soldados se lanzaron al contraataque, obligando a los extranjeros a huir produciéndoles muchas bajas.

Nuestras posiciones se mantienen íntegras.

La aviación rebelde bombardeó varios pueblos produciendo víctimas.

En un combate aéreo fueron derribados tres aviones enemigos. (Febus).

Anulación de un acuerdo

Valencia.—El Comité Nacional Socialista y Comunista, aun reconociendo los buenos deseos de los trabajadores de Jaén, ha anulado el programa de acción común elaborado por los mismos, hasta que se acuerde la unificación con carácter nacional. (Febus).

El nombre de Largo Caballero a una calle de Valencia

Valencia.—Ha tenido lugar el descubrimiento de la placa que da nombre de Largo Caballero a una calle de esta ciudad.

La invasión japonesa en China

Shangay.—Fuerzas chinas que operan en las cercanías de la línea férrea de Tien-Tsin, Pekin, han emprendido una ofensiva a vanguardia, hallándose a quince kilómetros de Tien-Tsen.

Shangay.—Once aviones chinos han bombardeado el cuartel general japonés de Hong King.

Shangay.—Numerosos edificios del barrio de Broadway están incendiados incluso un almacén de algodón de una compañía británica. Cerca del lugar en que ha ocurrido el incendio, está fondeado el barco almirante francés. La lucha en este sector es muy encarnizada desde hace 24 horas.

Shangay.—Once aviones japoneses han lanzado bombas de gases sobre Kian Kin. La Legación china ha mostrado actividad bombardeando diversos objetivos. (Febus).

Tokio.—La aviación japonesa ha bombardeado el cuartel general y la Academia Militar de Nankín.

Tokio.—La prensa concede gran importancia a las actividades de Alemania progresivamente favorables al Japón.

Londres.—La Embajada china ha recibido un telegrama de Nankín, según el cual, los chinos excitados, han obligado a los nipones a replegarse en el interior de la concesión internacional, reconquistándose Chatungs. Se calcula en 100.000 los japoneses que operan en el Norte de China. (Febus).

Un fugitivo cuenta lo sucedido en Motril

Gibraltar.—Un fugitivo del campo faccioso ha explicado de la siguiente manera los orígenes de la revuelta de Motril:

Muchas protestas se elevan sin cesar por parte de los soldados italianos y marroquíes contra el hecho de que se les envía siempre a la vanguardia como tropas de choque, expuestos a los más grandes peligros, mientras que los falangistas españoles por los cuales ellos se batan, quedan en la retaguardia únicamente preocupados en fusilar por centenares a la población civil.

En vista de tales protestas, el ex general Queipo de Llano tomó la parte de decidir que los falangistas fueran a sus puestos en la vanguardia al lado de los soldados extranjeros. Pero desde el primer combate los falangistas poseídos de un gran miedo, intentaron huir. Entonces fué cuando un comandante italiano dió la orden de hacer fuego sobre ellos cuando iniciaban la desbandada, habiendo impresionado y desmoralizado este hecho a las tropas marroquíes e italianas y el aspecto caótico del frente. Fueron aprovechados estos desórdenes para que soldados españoles se amotinaron y se fortificaran en el interior de la Refinería de Azúcar de Motril donde organizaron sólidamente la resistencia.

Nacionalistas expulsados

Bayona.—La Policía francesa ha expulsado de esta ciudad a nueve españoles habitantes en la costa vasca. Se trata de nueve «nacionalistas», cuyos hechos sobrepasan lo permitido por la hospitalidad francesa.

Se espera que habrá seguidamente otras muchas expulsiones.

Queipo acusa de inmorales a los falangistas

Londres.—Un corresponsal del «New Chronicle» comunica a su periódico: En una de sus últimas arengas radiofónicas el general Queipo de Llano, dictador de Sevilla, ha acusado a jefes del partido fascista de Falange Española en Salamanca de conducta inmoral respecto a las mujeres españolas. Seguidamente de esta violenta diatriba, la rivalidad se ha crudificado fuertemente entre Sevilla y Salamanca.

Según los desertores del campo rebelde, esta rivalidad se agrava con la que existe entre alemanes e italianos, así como el descontento que reina entre los marroquíes, cuyas pérdidas en los últimos combates sostenidos son espantosas.

El Gobierno turco se preocupa de la situación en los Dardanelos

Londres.—El Gobierno turco, según un mensaje de Stambul, acaba de ordenar una encuesta sobre los torpedeamientos sucedidos en los Dardanelos. Los dos buques españoles víctimas de estos atentados, han sido atacados en aguas territoriales turcas.

El cónsul español en Ankara ha pedido al Gobierno turco medidas de protección para los buques españoles que naveguen en aguas turcas.

Reunión del Gobierno norteamericano

Washington.—Para estudiar la grave situación creada en el Extremo Oriente, motivada por el conflicto chino japonés, se ha reunido el Gabinete norteamericano bajo la presidencia de Roosevelt.

Ha sido objeto también de detenido estudio el incidente provocado por una granada que estalló en el buque de guerra norteamericano «Augustus».

Denegando una petición de Franco

La Rochelle.—El subsecretario de la Marina Mercante, ha denegado el permiso interesado por Franco, para que los pesqueros de San Sebastián y Bilbao que efectúan sus faenas en la costa vasca, pudieran pescar en aguas francesas tomando La Rochelle y Arcachón por puertos de abastecimiento.

Comentarios a la ruptura de relaciones entre Portugal y Checoslovaquia

París.—Todos los periódicos comentan desfavorablemente para Portugal la ruptura de relaciones diplomáticas con Checoslovaquia, deplorando toda iniciativa que tienda a acentuar divisiones en Europa, entre las potencias hoy ya ideológicamente distanciadas. (Febus).

Las maniobras aéreas francesas

Toulouse.—Han dado comienzo las maniobras aéreas en el Sudeste. De madrugada el bando azul comenzó a cruzar las líneas para atacar la región de Tolouse Carcasone. Le favorecían las condiciones atmosféricas, pero el bando rojo que estaba alerta, le salió al encuentro.

Han participado en el ejercicio seiscientos aviones, resultando triunfante el bando rojo, mandado por el general Cullimiti.

¿Visitará Alemania Mussolini?

Berlín.—Parece confirmarse la noticia de la visita de Mussolini a Alemania. El rumor circulado a este respecto no ha sido desmentido en los centros políticos alemanes e italianos.

Algunos aseguran que Mussolini vendrá a Nuremberg para asistir al congreso del partido nacional socialista. En caso contrario, el dictador italiano visitará a Hitler inmediatamente después en su residencia de Berchtes Gaden donde se celebrarán las conversaciones puramente políticas marchando luego a Berlín.

Expulsión de un agente al servicio de Franco

París.—Una persona al servicio de Franco ha sido expulsada de Francia, por comprobarse sus relaciones con la Villa Grandé y con el asunto del espionaje de la oficina telegráfica de Marsella.

Descarrilamiento del tren especial de Mussolini

Niza.—Ha descarrilado en Sicilia cerca de Alcama, el tren especial de Mussolini, en el cual éste no iba.

El accidente lo consideran en los medios fascistas como un acto de sabotaje.

Movimiento sísmico en Manila

Manila.—Esta noche se han dejado sentir dos sacudidas sísmicas que produjeron daños a varios edificios.

La ciudad quedó sumida en la oscuridad por los desperfectos producidos en la central eléctrica.

El terremoto se produjo en el momento que desembarcaban los fugitivos americanos que venían de Shangay.

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón PRESIDENCIA

Se interesa la presentación en esta oficina (Sección de Quintas) de los mozos Juan Masdeu Vatlara, del reemplazo de 1936, y Jaime Olives Riudavets, hijo de José y de Ana, del reemplazo de 1940, para enterarles de un asunto que les afecta.

Mahón 21 de Agosto de 1937.—El Presidente, A. GOMILA.

NOTAS DEL DIA

EL CONGRESO DE LA FEDERACION PROVINCIAL SOCIALISTA DE BALEARES

En el salón de actos de nuestra Casa del Pueblo se celebró ayer el anunciado Congreso de la Federación Provincial Socialista de Baleares, en el cual estuvieron representadas todas las agrupaciones socialistas de la isla y la de socialistas mallorquines refugiados en Barcelona.

Como delegado del Comité Nacional, asistió el compañero Ignacio Ferretjans.

Por falta de espacio y tiempo, dejamos para mañana la publicación de la reseña correspondiente de tan importante comicio que resultó brillante y magnífico por todos conceptos.

EL IMPORTANTE ACTO DE ESTA NOCHE

Conforme el anuncio que publicamos aparte, esta noche se celebrará en el Teatro Principal un gran acto público, organizado por la Agrupación Socialista local, cuyo acto tiene carácter de resumen y cierre de la campaña de propaganda efectuada en esta isla por el delegado del Comité Nacional, Ignacio Ferretjans.

En el acto intervendrán también otros compañeros de esta localidad y no dudamos que nuestro pueblo antifascista acudirá a escuchar la autorizada palabra del compañero Ferretjans, el cual expone la línea de conducta fijada por nuestro Partido en el último Congreso celebrado en Valencia.

HALLAZGOS

En poder del jefe de la Guardia Municipal del Ayuntamiento de esta ciudad se hallan depositados los objetos siguientes encontrados en la vía pública:

Unos billetes del Banco de España, encontrados por el personal de la Comisaría de Investigación y Vigilancia de Mahón y otros billetes del Banco de España hallados por doña María Ibáñez. Las expresadas cantidades serán entregadas a las personas que acrediten ser sus dueños, viniendo obligados a satisfacer los gastos de inserción y demás.

Si dentro un plazo prudencial no se hubiera presentado persona alguna a reclamar los indicados billetes, éstos serán entregados a la Beneficencia Municipal.

Comandancia Militar de Mahón

Relación de las multas impuestas por los motivos que se indican:

Agustín Carreras, Prieto y Cau'es, 100 pesetas, por haber vendido una vaca de cría con su ternera para sacrificar.

Esteban Palliser, Jaime 60, y Diego Botella, Plaza del Carmen, cien pesetas a cada uno, por haber comprado la vaca de cría con su ternera para sacrificar.

PÉRDIDA

de una sortija de oro en cuyo interior hay la siguiente inscripción: «Arturo Febrero 1905».

Se gratificará su devolución en esta imprenta.

Fete acción local

de Sociedades Obreras U. G. T.

Se convoca a todos los delegados de las respectivas Secciones a una reunión Plenaria Extraordinaria para el día 24, a las 9 de la noche, con el siguiente orden del día:

- 1.º Conveniencia de celebrar un Congreso Extraordinario para encauzar la Industria y la Agricultura en Menorca.
- 2.º Dotar a esta Federación de un Dispensario para los afiliados y familiares.

La Comisión Ejecutiva

LEED Y PROPAGAD

«JUSTICIA SOCIAL»

PARTIDO SOCIALISTA - Agrupación de Mahón

GRANDIOSO MITIN

que se celebrará HOY LUNES, a las nueve de la noche, en el TEATRO PRINCIPAL.

Ultimo de la campaña de propaganda efectuada en esta isla por el delegado del Comité Nacional, Ignacio Ferretjans.

ORADORES:

Victor Rotger, Antonio Gomila e Ignacio Ferretjans

Presidirá: JAIME ALZINA

CAMARADAS: ¡¡ACUDID TODOS A ESTE IMPORTANTE ACTO!!